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COMITE D’INTERETS DES QUARTIERS  
DE LA TREILLE 

ET DES HAMEAUX AVOISINANTS 
_____________ 

 
Fondé en 1947 

 

MEMBRES DU CONSEIL D’ADMINISTRATION 
Réunion du 12 MARS 2024 

 
NOM PRENOM P/A/E NOM PRENOM P/A/E 
BERGERON YVETTE P JOURDAIN ODILE E 
BESANCON MAUD E MAGNAN BEATRICE E 

BOUTIN CLAUDE E MINKO ALAIN P 
CUVELIER CLEMENCE P PAPPALARDO PATRICIA P 
DE CESARE  MARIO E PULLINO JACQUES E 
DURBEC MICHEL P BROSSARD NADIA P 

(P : Présent, A : Absent non excusé, E : Excusé) – 
 

TRAITEMENT DE L’ORDRE DU JOUR 
N° Points  

1 

ASSEMBLEE GENERALE : dimanche 7 avril à 10 h 30 

RV à 10 h pour l’installation des tables et des chaises.  
Conseillers Sortants : Béatrice ASTIER-Yvette BERGERON-Mario DE CESARE. Tous 
les 3 renouvellent leur « mandat ». 
Béatrice A. a adressé les convocations aux adhérents et invitations aux élus. 
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PROPRETE : 

TRI de DECHETS à la SOURCE : Plusieurs containers ont été installés. Un aux Camoins 
sur le trottoir en face du restaurant La boucle, un autre sur l’aire du 12S. 
DECHARGE route d’Allauch : les travaux d’écrêtage ont déjà commencé. 
 
La Mairie nous informe que la campagne de désherbage débutera le 18 mars. 
Changement de jour de collecte pour les bacs jaunes (recyclage) : mardi au lieu du 
mercredi à partir du 11 mars. Les horaires de ramassage n’étant pas exactement 
déterminés, il est préférable de sortir les bacs la veille au soir, soit le lundi. 
Dates encore inconnues pour les bacs gris (OM). 
        

  

 
3 SECURITE : 

Il semblerait que le problème des cambriolages s’intensifie de façon préoccupante.  
Vitesse excessive dans le village : Devant l’impossibilité d’installer des ralentisseurs et de 
la difficulté de sortir des chemins transversaux, nous suggérons l’implantation de panneaux 
de signalisation « croisements de chaussées », surtout dans la descente. Demande à faire à 
la Métropole. 
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4 ANIMATIONS : 

Parcours Poétique :  
La date choisie : Vendredi 7 juin en accord avec l’école. Florent, un Treillois troubadour, 
accompagnera les lecteurs à la guitare.  
S’en suivra la soirée des échanges au travers de la « fête des voisins »… 
Entre temps, le porte à porte s’impose. Chacun de nous doit diffuser l’information en 
s’appuyer sur les flyers.  
Il faudrait mobiliser le plus grand nombre de participants en leur expliquant  verbalement 
l’intérêt de ce projet et de les encourager à produire. 

Fontaine aux livres : Elle est déjà bien remplie. Il manque quelques livres destinés 
aux enfants. La déco finale peinte par Julie MARIOTTI clôturera le travail. On pourra 
l’inaugurer et l’arroser. 

 

5 ECHO 191 :  
Prêt au tirage. Il sort la semaine prochaine. 
Nous profitons de la présence du Père Michel à notre réunion, pour évoquer le besoin de 
maintenir la rubrique « LA PAROISSE » dans l’ECHO qui manque de substances. 
Il en parle à 2 fidèles  pour servir de rédacteurs et ainsi produire des articles sur notre 
Paroisse. 

 

 DIVERS : 
• ARKEMA : les CIQ du 11ème ne signeront pas la lettre du collectif « Marseille sans 

CSR » ceci pour ne pas accoler nos signatures à celles d’élus (interdiction de la 
Confédération). Par contre, le Président de la Fédération des CIQ du 11ème va envoyer un 
courrier aux Maires de Marseille, de secteur, à la Métropole et à la Préfecture et 
Conseillers Départementaux pour les informer de notre opposition à l’implantation de 
cette chaufferie sur le site d’ARKEMA, compte-tenu des informations connues à ce jour. 

• Magnifique Crèche offerte au village par Alain COUISSINIER. Où la déployer ? : 
Nous profitons de la présence du père Michel pour le questionner sur la possibilité de 
l’installer dans le local au-dessus du presbytère. Il en parle à sa hiérarchie et nous en 
rend compte. 

• Ce dernier en profite pour nous faire part d’un souhait à soumettre à la Métropole. A 
savoir, de prévoir en bas des escaliers de l’Eglise des plots mobiles, par exemple 
fermés par un système, pour le stationnement des corbillards.  
Béatrice A. adresse un courrier dans ce sens à la Métropole. 

• QR CODE de la Croix des Barres du St. Esprit : un nouveau a été installé suite au 
vandalisme du précédent.  

• Panneau d’affichage du Vallat de la Marteleine : Alain et Michel se rendront sur place 
pour le remettre d’aplomb. 

• Cagibi dépotoir dans la montée du chemin de la Clue. Il est devenu une véritable 
décharge. Signalement adressé à Engagé au quotidien 
 
 

 

 
Prochaine REUNION C A :  Mardi 9 avril 2024 


